

Águeda Alonso en nombre de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple hace entrega de una placa a D. Manuel Campuzano, Director del Parque del Alamillo, en agradecimiento a su colaboración con la Asociación en todas las actividades que realiza en el Parque.

La última actividad ha sido el Máratón de Fitness, el pasado 26 de mayo. Y próximamente la V Carrera Popular "Muévete por la Esclerosis Múltiple", que será el 18 de noviembre, también en el Parque del Alamillo.

Es todo un placer poder realizar nuestras actividades en este maravilloso Parque.

